

**KERJASAMA PEMERINTAH DESA DAN BADAN
PERMUSYAWARATAN DESA DALAM PENINGKATAN PARTISIPASI
MASYARAKAT DAN APARAT DESA TERHADAP PERANCANGAN
PERATURAN DESA**

**(Studi DiDesa Limbatihu Kecamatan Paguyaman Pantai Kabupaten
Boalemo)**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Dalam Menyelesaikan
Program Sarjana
Pada Jurusan Ilmu Huku Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo



Oleh:
HERIYANTO ARSAD
NIM. 271 413 041

UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO
FAKULTAS HUKUM
ILMU HUKUM
2017

LEMBAR PERSETUJUAN PEMBIBIMBING

SKRIPSI

**KERJASAMA PEMERINTAH DESA DAN BADAN PERMUSYAWARATAN DESA
DALAM PENINGKATAN PARTISIPASI MASYARAKAT DAN APARAT DESA
TERHADAP PERANCANGAN PERATURAN DESA
(Studi Di Desa Limbatihu Kecamatan Paguyaman Pantai Kabupaten Boalemo)**

Di ajukan Oleh :

HERIYANTO ARSAD

NIM. 271413041

Telah di Periksa dan di Setujui untuk di Uji

Pembimbing I



Prof. Dr. Johan Jasin, SH., M.Hum
NIP : 19540625 198102 1 001

Pembimbing II



Zamroni Abdussamad, SH., MH
NIP : 19700712 200312 1 002

Mengetahui,
Ketua Jurusan Ilmu Hukum



Suwitno Y. Imran, SH., MH
NIP : 19830222 200912 1 004

LEMBAR PENGESAHAN

SKRIPSI

KERJASAMA PEMERINTAH DESA DAN BADAN PERMUSYAWARATAN DESA
DALAM PENINGKATAN PARTISIPASI MASYARAKAT DAN APARAT DESA
TERHADAP PERANCANGAN PERATURAN DESA
(Studi Di Desa Limbatihu Kecamatan Paguyaman Pantai Kabupaten Boalemo)

Oleh:
HERIYANTO ARSAD
NIM : 271 413 041

Skripsi Ini Telah Selesai Diuji dan Telah Dipertahankan Didepan Penguji
Hari/Tanggal : Jum'at, 10 Juni 2017

Dewan Penguji :

1. **Nirwan Junus, SH., MH.**
Nip. 19690602 200003 2 001


(.....)

2. **Novendri. M. Nggilu, S.H., M.H.**
Nip. 19891127 201404 1 001


(.....)

3. **Prof. Dr. Johan Jasin, SH., M.Hum.**
Nip. 19540625 198102 1 001


(.....)


4. **Zamroni Abdussamad, SH., MH.**
Nip. 19700712 200312 1 002


(.....)

Mengetahui

Dekan Fakultas Hukum
Universitas Negeri Gorontalo




Moh. Rusdiyanto U Puluhulawa, SH., M.Hum
Nip: 19701105 199703 1 001

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

NAMA : **Heriyanto Arsad**

NIM : 271 413 041

Menyatakan bahwa dalam penulisan/penyusunan skripsi ini dengan judul **“Kerjasama Pemerintah Desa dan Badan Permusyawaratan Desa dalam Peningkatan Partisipasi Masyarakat dan Aparat Desa Terhadap Perancangan Perancangan Peraturan Desa”** adalah hasil karya penulis/penyusun sendiri dan belum pernah diajukan sebagai pemenuhan persyaratan untuk memperoleh gelar kesarjanaan strata satu (S1) baik di Universitas Negeri Gorontalo maupun Perguruan Tinggi yang lain.

Skripsi ini adalah benar-benar murni gagasan, perumusan dan penelitian saya sendiri dengan dibantu arahan oleh pembimbing. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya ilmiah orang lain terkecuali telah saya cantumkan di dalam daftar pustaka.

Demikian pernyataan ini saya buat, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh serta sanksi lainnya sesuai dengan norma hukum yang berlaku.

Gorontalo, 10 Juni 2017
Yang Menyatakan



HERIYANTO ARSAD
NIM : 271 413 041

MOTO DAN PERSEMBAHAN

أَقْرَأْ بِاسْمِ رَبِّكَ الَّذِي خَلَقَ ١ خَلَقَ الْإِنْسَانَ مِنْ عَلَقٍ ٢
أَقْرَأْ وَرَبُّكَ الْأَكْرَمُ ٣ الَّذِي عَلَّمَ بِالْقَلَمِ ٤ عَلَّمَ الْإِنْسَانَ مَا لَمْ يَعْلَمْ

Artinya: “(1) Bacalah dengan (menyebut) nama Tuhanmu Yang menciptakan; (2) Dia telah menciptakan manusia dari segumpal darah; (3) Bacalah, dan Tuhanmulah Yang Maha Pemurah; (4) Yang mengajar (manusia) dengan perantaran kalam; (5) Dia mengajar kepada manusia apa yang tidak diketahuinya” (Surah Al ‘Alaq (96) Ayat 1-5)

Sesungguhnya Bersama kesukaran itu ada Keringanan.
Karena itu bila kau sudah selesai (Mengerjakan yang lain). Dan berharaplah Kepada Tuhanmu(Q.S Al-
Insyirah : 6-8)

Kupersembahkan karya ini Kepada Kedua Orang tuaku yang merupakan pahlawan yang sangat berperan dalam hidup ini, serta sosok yang selama ini selalu Berusaha memberikan yang terbaik untukku meski terlihat seperti orang yang tak mampu tapi inilah sosok yang begitu berarti dalam hidupku.

Skripsi Ini juga Saya Dedikasikan Buat (Nurain karnain) Tanpamu sepertinya tak ada semangat yang terpatri dalam Setiap Langkah studi Ini Juga Pada Keluargamu yang sudah seperti keluargaku sendiri terimah kasih Buat Kalian Semua

**KELUARGA BESAR FAKULTAS HUKUM UNIVERSITAS
NEGERI GORONTALO**

**ALMAMATER TERCINTA, UNIVERSITAS NEGERI
GORONTALO, TEMPATKU MENIMBA ILMU**

**“TAK ADA YANG TAK MUNGKIN DIDUNIA INI, HAL YANG TAK
MUNGKIN ADALAH KETIKA KAU TAK MAU BERUSAHA UNTUK
MENCAPAINYA”**

- Heriyanto Arsyad -

ABSTRAK

HERIYANTO ARSAD, NIM 271413041. SKRIPSI, KERJASAMA PEMERINTAH DESA DAN BADAN PERMUSYAWARATAN DESA DALAM PENINGKATAN PARTISIPASI MASYARAKAT DAN APARAT DESA TERHADAP PERANCANGAN PERATURAN DESA STUDI DI DESA LIMBATIHU KECAMATAN PAGUYAMAN PANTAI KABUPATEN BOALEMO. Dibimbing oleh Bapak Prof. Dr. Johan Jasin, SH.,M.Hum dan Bapak Zamroni Abdussamad, SH.,MH, Jurusan Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Negeri Gorontalo, Tahun 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji dan mengukur Kerjasama yang dilakukan oleh Pemerintah Desa dan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dalam meningkatkan Partisipasi Masyarakat dan Aparat Desa terhadap Perancangan Peraturan Desa Limbatihu dan mendeskripsikan sejauh mana Kendala-Kendala yang dihadapi oleh Pemerintah Desa dan Badan Permusyawaratan Desa dalam Peningkatan Partisipasi masyarakat dan Aparat tersebut. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum empiris. Lokasi penelitian Desa Limbatihu. Jenis data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. data primer yaitu data yang bersumber dari informan dalam hal ini Pemerintah Desa dan aparatnya, BPD, dan tokoh-tokoh masyarakat, sedangkan data sekunder adalah data yang bersumber dari bahan kepustakaan dan undang-undang yang relevan dengan topik penelitian. Teknik pengumpulan data yaitu diolakukan dengan cara wawancara, observasi, dokumentasi dan studi pustaka. Metode analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Pemerintah Desa dan BPD di Desa Limbatihu telah melakukan kerjasama sebagaimana mestinya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku untuk mewujudkan peningkatan partisipasi masyarakat dan aparat desa dalam merancang perdes khususnya Peraturan Desa Limbatihu. Kendala-kendala yang mempengaruhi kerjasam Pemerintah Desa dan BPD dalam peningkatan partisipasi yaitu, Sosialisasi kurang efektif dan menyeluruh, Apatisme Masyarakat, Tingkat Pendidikan Pemerintah Desa dan BPD, Kepemimpinan Kepala Desa, Keahlian Penyelenggara Pemerintahan Desa dan Kurangnya Motivasi. Sehingga untuk mengatasi hal tersebut maka upaya-upayayang harus dilakukan dalam mengatasi dua permasalahan diatas adalah dengan cara melakukan Bimbingan Teknis dan Pendekatan Partisipatif melalui Pemerintah Desa dan BPD agar memiliki kemampuan yang lebih baik dalam merancang Peraturan Desa.

Kata kunci : *Kerjasama, Pemerintah Desa, Badan Permusyawaratan Desa, Partisipasi*

ABSTRACT

HERIYANTO ARSAD, STUDENT ID 271413041. SKRIPSI, COOPERATION OF VILLAGE GOVERNMENT AND VILLAGE CONSULTATIVE BODY IN IMPROVING PARTICIPATION OF SOCIETY AND VILLAGE APPARATUS TOWARDS PLANNING OF VILLAGE REGULATION – STUDY IN VILLAGE OF LIMBATIHU SUB-DISTRICT OF PAGUYAMAN PANTAI DISTRICT OF BOALEMO. Principal supervisor is Prof. Dr. Johan Jasin, SH.,M.Hum and Co-supervisor is Zamroni Abdussamad, SH.,MH. Department of Law, Faculty of Law, State University of Gorontalo, 2017.

This research aims to examine and measure cooperation of Village Government and Village Consultative Body, hereinafter called by BPD, in improving participation of society and village apparatus towards planning of regulation of Limbatihu Village and describing to what extent obstacles encountered by both Village Government and Village Consultative Body in improving participation of the society and village apparatus.

This is an empirical legal research conducted in Limbatihu Village. Data of the research consist of primary data which derive from informants, Village Government and its apparatus, BPD and public figures in the village and secondary data derive from literature material and relevant constitution with research topic. Data of the research are collected through interview, observation, documentation and literature study. The obtained data are analyzed by descriptive analysis with qualitative approach.

Finding reveals that Village Government and Village Consultative Body in Village of Limbatihu have been in cooperation based on the applied legislation to achieve improvement of society and village apparatus participation in planning village regulation particularly Regulation of Limbatihu Village. Meanwhile, obstacles which affect cooperation of Village Government and BPD are socialization which is not effective and comprehensive, society apathies, level of education of Village Government and BPD, Leadership of Head of Village, Expertise of organization of Village Government and lack of motivation. Therefore, to overcome the obstacles, Technical Guidance and Participative Approach through Village Government and BPD are taken in order to let them have a better ability in planning Village Regulation.

Keywords: *Cooperation, Village Government, Village Consultative Body, Participation*



KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah S.W.T , karena atas rahmat dan hidayahnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Kerjasama Pemerintah Desa dan Badan permusyawaratan Desa dalam Peningkatan Partisipasi Masyarakat dan Aparat Desa Terhadap Perancangan Peraturan Desa” yang merupakan salah satu persyaratan guna menyelesaikan perkuliahan yang berada di Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo.

Selama penulisan skripsi ini, saya selaku penulis mengalami hambatan dan kesulitan yang dihadapi mulai dari persiapan sampai dengan penyelesaian skripsi ini, namun atas bantuan, arahan dan kerja sama yang baik dari berbagai pihak kesulitan dan hambatan itu bisa teratasi. Oleh karena itu perkenankanlah saya selaku penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Allah *Subhanahu wa Ta'ala* (Tuhan Maha Pengasih dan Maha Penyayang) yang telah memberikan umur panjang, kesehatan lahir bathin, pencerahan, petunjuk, hikmah, anugerah dan hidayah yang telah diberikan kepada saya selaku peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. *Nabiyullah* Muhammad *Shallallahu`alaihi Wa Sallam* sebagai suri tauladan dan menjadi tokoh inspirasi dan telah memberikan kontribusi abadi dalam masa kejayaan Islam
3. Buat Kedua Orang Tuaku tercinta, Ayahanda Noho Arsyad dan Ibunda Aisa Ali, Juga Buat Papa kalian sosok pahlawan yang sangat luar biasa yang telah susah payah mendidik, membesarkan, bahkan selalu mendo'akan agar

supaya cita-cita saya bisa tercapai. Ini merupakan pembuktian dari Do'a Kalian semua yang tercinta berikan.

4. Buat Almarhumah Mama tercinta yang Begitu luar Biasa telah melahirkanku, meski Tak sempat melihatmu tapi pengorbananmu adalah adalah sebuah bukti kesuksesanku dalam Studi S1 ini, Semoga engkau ditempatkan di sisi Allah SWT, Amin.
5. Bapak Prof. Dr. Syamsu Qamar Badu, M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Gorontalo.
6. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Mahludin Baruwadi, M.P sebagai Wakil Rektor I Univeristas Negeri Gorontalo
7. Bapak Supardi Nani, SE, M.Si sebagai Wakil Rektor II Univeristas Negeri Gorontalo
8. Bapak Dr. Fence M. Wantu, SH.,MH sebagai Wakil Rektor III Univeristas Negeri Gorontalo.
9. Bapak Prof. Dr. H. Hasanuddin, M. Hum. sebagai Wakil Rektor IV Univeristas Negeri Gorontalo.
10. M. Rusdiyanto Puluhulawa, S.H., M.Hum., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo.
11. Bapak Zamroni Abdussamad, S.H., M.H., selaku Wakil Dekan I Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo. juga sebagai Pembimbing II Bagi sosok ayah yang luar biasa dalam memotivasi saya dalam penyusunan skripsi ini. Sekali lagi terima kasih *Pak* atas motivasinya.
12. Ibu Lisnawaty W. Badu, S.H., M.H., selaku Wakil Dekan II Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo.

13. Bapak Weni Almoravid Dunga, S.H., M.H., selaku Wakil Dekan III Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo.
14. Bapak Suwitno Y. Imran, S.H., M.H., selaku Ketua Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo.
15. Bapak Novendri M. Nggilu, S.H., M.H., selaku Penguji II serta Sekretaris Jurusan Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo.
16. Bapak Prof. Dr. Johan Jasin, SH., M.Hum. Selaku Guru Besar Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo juga Selaku Pembimbing I yang selalu memberikan dorongan motivasi pula kepada saya. Semoga Selalu diberikan Kesehatan Oleh Allah SWT.
17. Ibu Nirwan Junus SH.,MH Sebagai Ketua Bidang Hukum Tata Negara program studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo yang juga sebagai Penguji I.
18. Kak Aten Karim, Kak Irlan Puluhulawa, Kak Sudirman Wantu dan Kak Nanjar Iman Tanpa Beliau-beliau ini segalanya tidak akan berjalan sebaik ini.
19. Buat Nurain Karnain (iin) yang selalu memberikan semangat dan motivasi sejak awal hingga sekarang ini, Sosok yang selalu melengkapi setiap kekuranganku juga begitu menyayangiku, semoga selalu diberikan kesehatan dan kesuksesan Dunia dan akhirat.
20. Buat Kakak-Kakaku Welis Arsyad, Agustin Arsyad, Fatra pakaya, Ansar Saidi, Ansir Saidi, Nining dan kakak Hapid Terima kasih atas Bimbingan kalian sejak kecil hingga sekarang, ketebahan kalian juga dalam menasehatiku.

21. Buat Adik-Adikku, Arif Ibrahim, Momi, Abdullah, Mei, Bobi. Tetaplah semangat dalam mengejar cita-cita. Serta keponakanku Wanda, Putri, Faisal, Nur, Tias, dan Salsa semoga diberikan kesehatan buat kalian.
22. Bapak Drs. Fitri Karnain, Ibu Muchlis Yunus S.Pd, Bapak Yasin Nento M.Pd, Ibu Safrida Yunus S.Pd, yang selalu mendoakanku, dan memberi semangat dalam penyusunan Skripsi Ini. Juga Hidayat Karnain yang sudah seperti adik sendiri yang selalu menjadi teman bercanda selama ini, Serta Saudara Khairudin Nento yang telah membantuku dalam pencarian referensi selama penyusunan skripsi ini.
23. Buat Penguwasa Mabes Kak Janwar, Kak arfa, Andre, Andri, Agung, Jiat, dan Didin. Yang selalu menghibur di setiap tongkrongan. Juga para tulebo Jumahir dan Dedi.
24. Senat mahasiswa tahun 2015 dan 2016, Teman-teman TOT karakter, Serta Teman terbaik Upik, Saiful, Fitran & Kelas B 2013, kelas Konsetrasi HTN, Angki, Kadir, Ais, Yudit, Into, dan Kak Ombi serta Regal Kedai Kopi & Resto sebagai tempat Inspirasi Selama ini

Semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua, dan atas segala kekurangan dan kesalahan sebagai peneliti saya mohon maaf sebesar-besarnya.

Gorontalo, 5 Juni 2017

Penulis

HERIYANTO ARSAD
NIM : 271 413 041

DAFTAR ISI

Halaman Judul.....	i
Lembar Persetujuan.....	ii
Moto dan Persembahan	iii
Abstrak	iv
Kata Pengantar	v
Daftar Isi.....	viii
Daftar Tabel	xi
Daftar Gambar.....	xii
Daftar lampiran	xiii
BAB I PENDAHULUAN	
1.1. Latar Belakang	1
1.2. Rumusan Masalah	7
1.3. Tujuan Penelitian	7
1.4. Manfaat Penelitian	8
1.4.1. Manfaat Teoritis	8
1.4.2. Manfaat Praktis	8
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	
2.1. Tinjauan Tentang Kerja Sama.....	9
2.1.1. Pengertian Kerja Sama	9
2.1.2. Bentuk-bentuk Kerja Sama	10
2.1.3. Faktor-faktor Pendorong Bentuk Kerja Sama dan prinsip Good Governance	11
2.1.3.1. Faktor-faktor Pendorong Bentuk Kerjasama	11
2.1.3.2. Prinsip Pemerintahan yang baik (Good Governance .	12
2.1.4. Manfaat Kerja Sama.....	13
2.2. Tinjauan Tentang Pemerintah Desa	16
2.2.1. Kepala Desa	17
2.2.1.1. Larangan Bagi Kepala Desa.....	20
2.2.1.2. Pemberhentian Kepala Desa	20

2.2.2. Perangkat Desa.....	21
2.2.2.1. Syarat Pengangkatan Kepala Desa.....	21
2.2.2.2. Larangan Bagi Perangkat Desa	21
2.2.2.3. Pemberhentian Perangkat Desa.....	22
2.3. Tinjauan Badan Permusyawaratan Desa (BPD)	22
2.3.1. Tugas dan Fungsi BPD	24
2.3.2. Hak Dan Kewajiban	24
2.3.3. Musyawarah/Rapat Badan Permusyawaratan Desa.....	25
2.3.4. Kedudukan Keuangan Badan Permusyawaratan Desa .	26
2.3.5. Larangan Bagi Badan Permusyawaratan Desa	26
2.4. Tinjauan Partisipasi Masyarakat	27
2.5. Tinjauan Peraturan Desa	31
2.5.1. Pengertian Peraturan Desa	31
2.5.2. Manfaat Peraturan Desa	33
2.5.3. Jenis-jenis Peraturan Desa.....	33
Kerangka Berpikir	34
BAB III METODE PENELITIAN	
3.1. Jenis dan Pendekatan Penelitian.....	35
3.2. Lokasi dan Subjek Penelitian	36
3.3. Jenis Data dan Bahan Hukum	37
3.4. Teknik Pengumpulan Data.....	38
3.5. Populasi dan Sampel	39
3.5.1. Populasi	39
3.5.2. Sampel.....	40
3.6. Teknik Pengolahan Data	40
BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN	
4.1. Deskripsi Lokasi Penelitian	41
4.1.1. Sejarah Desa Limbatihu	41
4.1.2. Potensi Sumber Daya Alam	42
4.1.3. Deskripsi Keadaan Sosial Ekonomi Penduduk	44
4.2. Gambaran Umum	48

4.2.1. Struktur Organisasi	48
4.2.2. Visi dan Misi Desa Limbatihu	53
4.3. Hubungan Kerjasama Pemerintah Desa dan BPD menurut Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 Tentang Desa	55
4.4. Kerjasama Pemerintah Desa dan BPD di Desa Limbatihu	61
4.4.1. Kerjasam dalam Peningkatan Partisipasi Masyarakat dan Aparat Desa Limbatihu	67
4.4.2. Partisipasi Masyarakat dan Aparat Desa dalam Perancangan Peraturan Desa Limbatihu	74
4.4.3. Bimbingan Teknis	77
4.5. Kendala-kendala dalam Peningkatan Partisipasi Masyarakat dan Aparat Desa terhadap Perancangan Peraturan Desa.....	79
4.5.1. Sosialisasi Kurang Efektif dan Menyeluruh	80
4.5.2. Apatisme Masyarakat dan Aparat Desa	81
4.5.3. Tingkat Pendidikan Pemerintah Desa dan BPD.....	84
4.5.4. Kepemimpinan Kepala Desa.....	85
4.5.5. Keahlian Penyelenggara Pemerintahan Desa.....	87
4.6. Pendekatan partisipatif Sebagai Upaya yang harus dilakukan Pemerintah Desa dan BPD Limbatihu	88
BAB V KESIMPULAN DAN SARAN	
5.1. Kesimpulan	91
5.2. Saran	93
DAFTAR PUSTAKA	95

DAFTAR TABEL

1. Daftar Nama-nama Kepala Desa Limbatihu Dari Tahun 1946 samapai sekarang	42
2. Kepemilikan Lahan Berdasarkan Jumlah Keluarga dan Luas.....	44
3. Mata Pencaharian Penduduk	45
4. Tingkat Pendidikan Penduduk.....	46
5. Sarana Pendidikan Desa Limbatihu	47
6. Potensi Kelembagaan Pemerintah Desa Sesuai Tingkat Pendidikan	50
7. Tingkat Pendidikan BPD.....	53
8. Pola Hub Kerja Pemerintah Desa dan BPD Sebelum dan Sesudah Undang- Undang Nomor 6 Tahun 2014.....	60
9. Presentase Tingkat Pendidikan Pemerintah Desa dan BPD	84

DAFTAR GAMBAR

Gambar I	: Struktur Organisasi Pemerintah Desa Limbatihu.....	49
Gambar II	: Struktur Organisasi Badan Permusyawaratan Desa Limbatihu ...	52

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1	: Surat Rekomendasi Izin Meneliti.....	98
Lampiran II	: Surat Izin Melakukan Penelitian Dari Pemdes	99
Lampiran III	: Rekomendasi Meneliti Dari BPD Limbatihu.....	100
Lampiran IV	: Curriculum Vitae.....	101